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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE COMUNICACIONES E 
INFRAESTRUCTURA CELEBRADA EL MARTES 29 DE JULIO DE DOS 
MIL CATORCE. 
 
 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, 
A LOS VEINTINUEVE DÍAS DEL MES DE JULIO DEL AÑO DOS MIL 
CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO 
LEGISLATIVO, LAS DIPUTADAS Y LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE 
LA COMISIÓN DE COMUNICACIONES E INFRAESTRUCTURA: MIGUEL 
ÁNGEL HUEPA PÉREZ, JORGE AGUILAR CHEDRAUI, MA. EVELIA 
RODRÍGUEZ GARCÍA, LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA, LEOBARDO SOTO 
MARTÍNEZ Y LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LA DIPUTADA 
CORONA SALAZAR ÁLVAREZ Y EL DIPUTADO SERGIO SALOMÓN 
CÉSPEDES PEREGRINA, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A 
LAS ONCE HORAS CON CATORCE MINUTOS. ===================== 
EN EL PUNTO DOS EL DIPUTADO PRESIDENTE  SOLICITÓ AL 
DIPUTADO LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ DIERA LECTURA AL ORDEN 
DEL DÍA Y ACTO SEGUIDO LA SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN, 
APROBANDOSE CON CINCO VOTOS A FAVOR. ==================== 
EN EL PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA EL DIPUTADO PRESIDENTE 
PUSO A CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, LA CUAL 
SIN TENER OBSERVACIONES SE APROBÓ CON CINCO VOTOS A 
FAVOR. ==================================================== 
EN EL PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA, EL DIPUTADO 
PRESIDENTE DIO LECTURA AL ACUERDO ECONÓMICO, SUSCRITO 
POR EL LICENCIADO LAMAN CARRANZA RAMÍREZ, SECRETARIO DE 
SERVICIOS LEGISLATIVOS DEL CONGRESO DE HIDALGO, RELATIVO 
AL PLANTEAMIENTO REALIZADO POR EL DIPUTADO CRISÓFORO 
TORRES MEJÍA, DE LA SEXAGÉSIMA PRIMERA LEGISLATURA DEL 
HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE HIDALGO CON EL TEMA 
“EXHORTO AL CONGRESO DE LA UNIÓN”, MISMO QUE FUE 
APROBADO EN SESIÓN ORDINARÍA, PARA QUE LA COMISIÓN 
FEDERAL DE TELECOMUNICACIONES, REQUIERA A LAS EMPRESAS 
DEL RAMO UN MEJOR SERVICIO E INCREMENTEN SU RED DE 
COMUNICACIÓN A LAS ZONAS RURALES Y URBANIZADAS. PUSO A 
CONSIDERACIÓN EL ACUERDO ANTES REFERIDO, MISMO QUE 
PROPUSO ACUSAR DE RECIBO, EL CUAL SIN TENER 
OBSERVACIONES SE APROBÓ CON CINCO VOTOS A FAVOR. ======= 
EN EL PUNTO CINCO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN COMENTÓ Y 
DIO LECTURA DEL ESCRITO DE CONOCIMIENTO, SUSCRITO POR EL 
C. JESÚS S. OLIVIER GONZALES, POR EL CUAL SE SOLICITA AL 
ASESOR DE INVERSIÓN E INFRAESTRUCTURA DEL GOBIERNO 
FEDERAL, EL APOYO PARA QUE CANALICE A LA DEPENDENCIA 
CORRESPONDIENTE, LA ASIGNACIÓN DE RECURSOS ECONÓMICOS 
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SUFICIENTES PARA QUE SE REALICE LA OBRA DE CONSTRUCCIÓN 
DEL PUENTE VEHICULAR ATOTONILCO DEL RÍO, DENOMINADO 
“SALTO”, EN EL MUNICIPIO DE ZACATLÁN, PUEBLA. EL CUAL 
PROPUSO ARCHIVAR COMO ASUNTO TOTAL Y DEFINITIVAMENTE 
CONCLUIDO, MISMO QUE SIN TENER OBSERVACIONES SE APROBÓ 
CON CINCO VOTOS A FAVOR. ================================= 
EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN EN EL PUNTO SEIS, DIO LECTURA 
AL PUNTO DE ACUERDO SUSCRITO POR EL DIPUTADO EDUARDO 
ELÍAS ESPINOSA ABUXAPQUI, CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y 
SOBERANO DE QUINTANA ROO, POR EL QUE RESPETUOSAMENTE 
EXHORTA AL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, PARA INTENSIFICAR LAS 
ACCIONES DE PROMOCIÓN Y CUMPLIMIENTO DEL PLAN MUNDIAL 
PARA EL DECENIO DE ACCIÓN PARA LA SEGURIDAD VIAL 2011-2020 Y 
PARA PLANEAR Y PRESUPUESTAR CENTROS DE EDUCACIÓN VIAL EN 
TODOS LOS ESTADOS DEL PAÍS Y EN EL DISTRITO FEDERAL, A MÁS 
TARDAR EL ONCE DE MAYO DE DOS MIL TRECE, COINCIDIENDO CON 
EL SEGUNDO ANIVERSARIO DE LA PUESTA EN MARCHA DE ESTE 
PLAN A NIVEL MUNDIAL. SUGIRIÓ ARCHIVAR COMO ASUNTO TOTAL Y 
DEFINITIVAMENTE CONCLUIDO, EL CUAL SIN TENER 
OBSERVACIONES SE APROBÓ CON CINCO VOTOS A FAVOR. ======= 
EN ASUNTOS GENERALES EL DIPUTADO LEOBARDO SOTO 
MARTÍNEZ  SUGIRIÓ QUE EN LA SIGUIENTE SESIÓN DE LA COMISIÓN, 
SE PLANTEARA REALIZAR MESAS DE TRABAJO CON LOS 
REPRESENTANTES SINDICALES DEL TRANSPORTE DE LA RAMA DE 
LA CONSTRUCCIÓN, DE CARGA PESADA, PARA BUSCAR SOLUCIONAR 
LOS PROBLEMAS QUE ENFRENTA ESTE SECTOR Y MEJORAR LAS 
TARIFAS, TODA VEZ QUE PUEBLA TIENE UNA DE LA MÁS BAJAS EN EL 
PAÍS, DEBIDO A LA CRISIS QUE ATRAVIESA ESTE GREMIO PORQUE 
EXISTEN CONFLICTOS CON ORGANIZACIONES DE OTROS ESTADOS 
DE LA REPÚBLICA. ========================================== 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO JORGE AGUILAR CHEDRAUI 
COMENTÓ QUE EN EL TEMA DE TRANSPORTES, LA COMISIÓN DE 
TRANSPORTES DEBERÍA TENER CONOCIMIENTO, Y EN MATERIA DE 
LAS TARIFAS LA COMISIÓN DE HACIENDA Y PATRIMONIO MUNICIPAL 
ES LA INDICADA, ASÍ COMO TAMBIÉN VERIFICAR QUIEN DEBE 
CONOCER Y DAR SEGUIMIENTO DEL TEMA. ====================== 
ACTO SEGUIDO LA DIPUTADA MA. EVELIA RODRÍGUEZ GARCÍA 
COMENTÓ QUE ENTREGARÍA POR ESCRITO QUE EL HOSPITAL DE 
ACATLÁN TIENE PROBLEMAS ESTRUCTURALES DEBIDO A LAS 
FUERTES LLUVIAS QUE SE HAN REGISTRADO EN EL MUNICIPIO, LO 
ANTERIOR A EFECTO DE REALIZAR UN RECORRIDO AL NOSOCOMIO.= 
FINALMENTE LA DIPUTADA LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA, PIDIÓ HACER 
UNA REVISIÓN Y/O COMENTAR CON EL SECRETARIO DE 
INFRAESTRUCTURA, QUE EN EL DISTRITO DE SAN MARTÍN 
TEXMELUCAN, LOS PRESIDENTES AUXILIARES SE HAN QUEJADO 
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DEBIDO A LAS OBRAS QUE SE ESTÁN REALIZANDO, TODA VEZ QUE 
NO SON DE PRIORIDAD PARA LAS JUNTAS AUXILIARES,  Y NO ESTÁN 
SIENDO CONSIDERADAS SUS OPINIONES. ======================= 
AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR 
CONCLUIDA LA REUNIÓN A LAS ONCE HORAS CON  TREINTA Y OCHO 
MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO. ========================= 
========================================================== 

 
 
 
 

DIP. MIGUEL ÁNGEL HUEPA PÉREZ 
PRESIDENTE 
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SECRETARIO 

 

  
 
 
 

DIP. JORGE AGUILAR CHEDRAUI 
VOCAL 

 
 

DIP. CORONA SALAZAR ÁLVAREZ 
VOCAL 

 

 
 
 
 
 

 
 

DIP. SERGIO SALOMÓN CÉSPEDES 

PEREGRINA 
VOCAL 

 
DIP. MA. EVELIA RODRÍGUEZ GARCÍA 

VOCAL 
 

 
 
 
 

  
 

DIP. LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA 
VOCAL 

 
 

 


